

CERRONE

Pour

La Voix De l'Enfant

**Met sa double batterie en vente sur le site E-bay.com
A partir du 14 Juin 2007 dès 8h**

**La totalité du montant de la vente sera reversée à l'association
« La Voix De l'Enfant »**

« Je souhaite redonner aux enfants du monde entier la chance et la passion que la vie m'a donné à travers la musique,
L'association la Voix De l'Enfant m'a ému par son action et j'aimerai contribuer à celle-ci »

Ses parents lui offrent une batterie à l'age de 12 ans. Ils ne se doutaient certainement pas que Marc Cerrone deviendrait l'une des stars du disco les plus emblématiques des années 70, et qu'il fêterait, en 2007, trente ans de carrière !

Malgré une enfance démunie, Marc Cerrone a grandi entouré d'amour. Son parcours montre sa détermination et la chance incroyable qui l'a toujours accompagnée. Aujourd'hui il veut redonner ce bonheur et cette chance en s'engageant pour l'enfance en détresse.

Les actions de « La Voix De l'Enfant » l'ont énormément touché, et c'est pourquoi il met sa batterie, véritable objet Collector, en vente sur E-bay, partenaire de l'opération.

La Voix De l'Enfant, association fédérative, a pour but l'écoute et la défense de tout enfant en détresse où qu'il soit et quel qu'il soit.

Animée par 74 associations membres, elle agit depuis 25 ans pour protéger les enfants en danger.

Présente dans 96 pays, elle développe, coordonne et soutient les programmes de ses associations et lutte notamment contre la Maltraitance et toutes les formes d'exploitation des Enfants.

Elle met au cœur de ses priorités l'établissement d'un Etat civil pour tous les enfants du monde afin de leur donner une identité et de mieux les protéger.

Cet engagement a touché le cœur de Cerrone et a donné naissance à cette vente aux enchères au profit de la Voix De l'Enfant.

Rendez-vous sur www.ebay.com dès le 14 Juin

Pour voir la batterie ainsi que les objets mis en vente

<http://members.ebay.fr/ws/eBayISAPI.dll?ViewUserPage&userid=cerrone5546>

www.cerrone.net

www.lavoixdelenfant.org

← PRESSE →